



# いちようっ子

～夢いっぱい 笑顔いっぱい 共に生きるいちようっ子～

<学校教育目標> 児童数399名

[強く] 自信をもち、心身ともに鍛える子

[正しく] 深く考え、進んで学ぶ子

[美しく] 明るく、思いやりのある子

## 思い通りにならないことも大切

校長 藤村 郁夫

此処の所、暑い日が続いておりますが、保護者・地域の皆様方はいかがお過ごしでしょうか。5月の連休の後、市内球技大会、交通安全教室、第1回学校評議員会、PTA全体委員会、保健関係諸検診、校庭の芝生管理ボランティアのスタート等、多くのさまざまな行事がありました。その際の新型コロナ対策をとりながらの実施に、保護者・地域の皆様の多くのご支援・ご協力ありがとうございました。

さて、1学期も半ばとなり、新しい環境にしだいに慣れてきました。すると、同時に、子どもたちは日々の学校生活の中で、思い通りにならないことにたくさん出会います。勉強や友達関係、遊びの事など、むしろ、思い通りにならないことの方が多いかもかもしれません。

先日の爽やかな朝、こんなことがありました。正門での登校指導をもうすぐ終えようかというところ、ある低学年の男子児童が後ろを気にしながら一人で正門を通過しました。その姿を目で追っていると、その子の登校班の班長さんと女子児童が、「先生、あの男の子が言うことを聞かないで、先に行ってしまう。！」と訴えてきました。なるほどと思い、その子の名前を聞いて、私から話をするにしました。そこで、その子に「班長さんが心配していたよ。どうして先に行っちゃうの。」と聞くと黙っていましたが、「遅いから？」と聞くと「うん」と頷きました。「みんなと一緒に行かないと危ないよ。みんなが心配するよ。」と話しました。そして、次の朝、雨の中、その班がやってきました。班の列にきちんと並んで歩く姿がありました。「おはようございます。みんなと一緒に来て、えらいね。」と声をかけると、班のみんなが笑顔で返してくれました。

このことは、私にとって大変うれしい出来事でした。こうやって、子どもたちは成長していくんだなあ実感することができたからです。思い通りにならないことを乗り越えながら、子どもたちはだんだんと成長していきます。頑張る力、我慢する心、そして、人に感謝する心など大切な「生き抜く力」を身に付けていきます。そう考えると、人が成長していくうえで、思い通りにならないことは欠かすことのできない体験だと言えます。

6月は、いろいろなことに慣れてきた時期です。子どもたちの小さな変化にぜひ注意してください。今まで張り切っていた気持ちが少し沈んでしまったり、慣れから自分勝手なルールや思い込みで行動したり、心無い言葉で相手を傷つけてしまうこともあります。子どもを信じることは大切ですが、もし間違っていたら正してやるのが大人の責任であり、より大切なことだと思います。とりわけ、命にかかわることは重要です。子どものことを一番近くで見ている大人が、子どもの良さを認めながら、チャンスをとらえ、必要なアドバイスをしていくことも子どもの成長には大切だと感じています。

子どもたちは地域の宝と言われます。子どもたちのより良い成長に向け、鴻巣北小学校は全力で頑張っています。今後とも、保護者・地域の皆様の子どもたちへの温かいエールをお願いいたします。

保護者の皆様には、法律に基づく本校の働き方改革推進にご協力をお願いします

教職員への電話や教育相談は、原則として8：15～16：45の勤務時間内（やむを得ない場合は18：00まで）となります。教職員のワークライフバランスの改善にご理解・ご協力をお願いします。



## 6年生球技大会 5月13日(金)

5月13日(金)、鴻巣市立総合体育館において、市内球技大会(バスケットボール)Cブロックが開催されました。

コロナ禍のため、昨年と同様保護者参観はありませんでしたが、鴻巣北小、箕田小、赤一小、赤二小の4校6年生による熱戦が繰り広げられました。全8試合行い、本校は5勝3敗という素晴らしい結果でした。試合後は、互いの健闘を称え合う姿が見られるなど、バスケットボールの技術や体力の向上だけではなく、心の成長も見られた大会でした。

## 第1回学校評議員会 5月19日(木)

5月19日(木)、学校評議員委嘱状交付式及び第1回学校評議員会を行いました。当日は、学校経営方針や今年度の教育活動・行事計画、子どもたちの生活の様子等について説明をした後、各教室を回り、授業参観を行いました。また、意見交換会では、評議員の皆様から、子どもたちの学校生活やコロナ対策等についてご意見をいただきました。



今後も貴重なご意見を学校運営に生かし、安全・安心な学校づくりに努めていきたいと思ひます。

### 本校の学校評議員

直井 利充 様

深尾 恵弘 様

明里 玲子 様

間中 馨 様

宮下 正人 様

伊藤 雅章 様

竹田 和也 様

## 確認

## 災害時児童引取訓練 6月3日(金)



6月3日(金)15:10から、校庭で災害時児童引取訓練を行います。迅速かつ確実に保護者の皆様にお子さんを引き渡すことができますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。(雨天時は教室で引き渡しを行います。)

なお、「引取人カード」に名前がない方には、お子さんを引き渡すことができません。引取訓練の詳細については、HPに4月8日に配付した「災害時児童引取訓練のお知らせ」を掲載していますので、確認をお願いいたします。

鴻巣市内において、**震度5弱以上**の地震が発生した場合、保護者の皆様への引き渡しを行うことになっています。その際、学校から連絡メールを送信しますが、大地震により、通信機器が故障し、連絡ができなくなることも考えられますので予めご了承ください。

なお、保護者の皆様に確実に引き渡せない場合は、お子さんを学校に留め置くことになります。